

PÔLE SUPÉRIEUR ALTERNANCE

www.polesup-stbrieuc.org



Reconnu pour son accompagnement et l'excellence de ses résultats, le **Pôle Sup'** Saint-Brieuc propose des parcours de formation à + de 450 étudiants, du bac +2 au bac +5, en scolaire ou en alternance. Depuis sa création, notre établissement ne cesse de se développer pour offrir chaque année de nouveaux cursus toujours plus adaptés aux réalités du monde et aux besoins de poursuites d'études.

Notre ambition est d'accueillir chaque jeune avec ses talents, ses ambitions mais aussi ses fragilités et de tout mettre en œuvre pour le soutenir dans la construction de son projet personnel et professionnel.

Au sein du pôle alternance, nous assurons un suivi constant de chaque étudiant tout au long de l'année.

La FEDE est une OING – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère un **réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 40 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre **150 diplômes européens** accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte un **réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Formations et certificats proposés par l'école

Statut scolaire

- BTS GPME
- BTS CG
- BTS Diététique
- BTS NDRC
- BTS CCST
- DCG(Licence)

Formation en apprentissage

- BTS MCO
- BTS GPME
- Bachelor RDA
- Responsable comptable et financier (RMEC)
- Licence générale
- Mastère européen MSE
- Master CCA



LANGUES D'ENSEIGNEMENT
Français / Anglais

i INFOS PRATIQUES

47, Bd Laennec
22000 Saint – Brieuc
France

+33 (0)6 81 08 53 59

pole.alternance@balavenne-
polesup.fr



VIE ASSOCIATIVE

- BDE



INFOS RÉGION

Transports

Bus : E2, Z0 arrêt "Cafés de Chine"

Tourisme

<https://www.reunion.fr/offres/ant-hurium-tourisme-sainte-clotilde-saint-denis-fr-603697/>

Collectivités

<https://www.saintdenis.re/Mairie-annexe-de-Sainte-Clotilde>

Sport dans la région :

<https://www.saintdenis.re/Les-Rendez-Vous>

LES + DE L'ÉCOLE

- Cours dispensés par des intervenants qualifiés et professionnels
- Immersions instantanées au sein du monde professionnel
- Un accompagnement individualisé de chaque étudiant tout au long de l'année pour assurer leur réussite et leur bien-être.
- Un enseignement personnalisé en fonction des personnalités des étudiants : L'apprentissage par le plaisir
- Un accompagnement individualisé de chaque étudiant tout au long de l'année pour assurer leur réussite et leur bien-être.
- Activités à proximité (restauration, cinéma, salle de spectacle, plage, activités nautiques, montagne, randonnées...)



CHIFFRES CLÉS

90 étudiants
41 enseignants
7 partenariats
Date de création : 2019
5 campus
1/sem de journées d'étude
+ de 50 évènements par an
+ de 35 ans d'expertise
97% de satisfaction

■ Accréditations et certifications qualité autres que celles de la FEDE : **Qualiopi**



FEDÉration for European Education
FÉDÉration Européenne des Ecoles

PÔLE SUPÉRIEUR ALTERNANCE

www.polesup-stbrieuc.org



Recognized for its support and excellence in results, **Pôle Sup'** Saint-Brieuc offers training programs to over 450 students, from associate to master's degrees, in both traditional and work-study formats. Since its inception, our institution has continuously developed to offer new programs each year that are increasingly adapted to the realities of the world and the needs for further education.

Our ambition is to welcome each young person with their talents, ambitions, and also their vulnerabilities, and to do everything possible to support them in building their personal and professional projects.

Within the work-study division, we ensure constant support for each student throughout the year.

The FEDE is an INGO International Non-Go-vermmental Organisation and a suprana-tional institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an international network comprised of over 500 higher and professional education institutions in 40 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 150 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an international network of over 180 000 alumni.



PROGRAMMES AND DEGREES

Programmes and certificates proposed by the school

Statut scolaire

- BTS GPME
- BTS CG
- BTS Diététique
- BTS NDRC
- BTS CCST
- DCG(Licence)

Formation en apprentissage

- BTS MCO
- BTS GPME
- Bachelor RDA
- Responsable comptable et financier (RMEC)
- Licence générale
- Mastère européen MSE
- Master CCA



TEACHING LANGUAGES
French / English



CAMPUS LIFE

- BDE



PRACTICAL INFOS

47, Bd Laennec
22000 Saint – Brieuc
France

+33 (0)6 81 08 53 59

pole.alternance@balavenne-
polesup.fr



INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Transports
Bus : E2, ZO stop "Cafés de Chine"
Tourism
<https://www.reunion.fr/offres/ant-hurium-tourisme-sainte-clotilde-saint-denis-fr-603697/>

Local Government:
<https://www.saintdenis.re/Mairie-annexe-de-Sainte-Clotilde>

Sport in the region:
<https://www.saintdenis.re/Les-Rendez-Vous>

+ STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- Courses taught by qualified and professional instructors
- Immediate immersions in the professional world
- Individualized support for each student throughout the year to ensure their success and well-being
- Personalized teaching tailored to students' personalities: Learning through enjoyment
- Individualized support for each student throughout the year to ensure their success and well-being
- Nearby activities (restaurants, cinema, theater, beach, water activities, mountains, hiking...)



KEY FIGURES

- 90 students
- 41 teachers
- 7 partenariats
- Founded in: 2019
- 5 campuses
- 1day of study per week
- 50+ events per year
- 35+ years of expertis
- 97% satisfaction

■ Accreditations and quality certification other than those of the FEDE: Qualiopi



FEDeration for European Education
FÉDÉration Européenne des Ecoles